

CIUDAD RODRIGO

Spasmo, premio del público a la mejor obra infantil de la XX Feria de Teatro

La Calderona y Perigallo comparten el galardón al espectáculo de sala mientras que la compañía portuguesa Godot se lleva el de calle. Otragados por los "Amigos del Teatro"

CIUDAD RODRIGO

La compañía albanesa Spasmo Teatro se alzó con el premio de Mejor Espectáculo Infantil dentro de la XX Feria de Teatro que se desarrolló entre el 23 y 26 de agosto en Ciudad Rodrigo.

Los miembros de la asociación "Amigos del Teatro" —compuesta de un millar de socios— otorgan con su voto este galardón por la producción, "El mundo liviano" que enseña a los más pequeños a través del teatro y de una forma divertida y emocionante, a respetar el medio ambiente y a aprender nociones básicas de geografía.

Por otra parte, "La Calderona" de La Calderona e Ylana y "Espacio disponible" de Perigallo Teatro compartieron el premio a Mejor Espectáculo de Sala, con la historia de una hija bastarda de la que nadie habla y el retrato del conflicto entre una pareja por la defensa del propio espacio.

"Lullaby" de la compañía portuguesa Godot se alzó con el galardón a Mejor Espectáculo de Calle por una performance óptica y provocadora que alce un espacio a la transgresión entre un payaso transgresor y los espectadores.

La entrega de premios a los galardonados en esta XX Feria del Teatro de Ciudad Rodrigo se llevará a cabo en un acto celebrado durante la próxima edición de la Feria que se desarrollará en agosto del 2018.

La asociación "Amigos del Teatro" colabora con la elite escénica desde hace 15 años, canalizando la participación de los espectadores y dando a conocer sus inquietudes y preferencias.



La compañía portuguesa Godot, premio de calle, durante su actuación en el parque de La Florida. (Fotografía: J. S. S.)

La entrega de premios se llevará a cabo en un acto celebrado durante la próxima edición de la cita escénica



Los actores de Spasmo Teatro, reacción del público a la obra infantil.

El PP pide "reforzar la limpieza viaria" para evitar "una mala imagen"

CIUDAD RODRIGO

El grupo municipal del Partido Popular vuelve a ser una valoración de la XX Feria de Teatro de Castilla y León, que finalizó el pasado sábado, denunciando el "muro de silencio" que existe gracias al apoyo de las administraciones, la Junta y la Diputación gobernadas por el PP, además de recomendar a todos los profesionales y montajes que hacen posible este teatro.

A pesar de este buen resultado, el grupo del PP afirma que "el gobierno municipal tripartito, PSOE, IU y C's, ha olvidado otros asuntos importantes que rodean a la FERIA de Teatro", refiriéndose a la "realidad que durante los días de celebración del certamen se ha podido ver en todos los rincones de la ciudad".

Para poner solución a este problema de aseo urbano, el portavoz del PP, Marcos Iglesias, exige al concejal delegado que "siempre prevenga con la empresa concesionaria relaciones de limpieza para no ofrecer la mala imagen que se ha dado".

El Consistorio inicia la distribución de los carteles y calendarios del Carnaval del Toro

El Consistorio municipal comenzó ayer la distribución de los carteles anunciadores del Carnaval del Toro 2018, del que es autor Rubén Lucas, así como de los calendarios promocionales de las Fiestas Grandes que se celebrarán entre los días 9 al 13 de febrero, guardándose mejor en la Casa de Cultura y la Casa Consistorial. (J. S. S.)

LA ALBERCA

La Diputación comienza las obras del azud de Arrohuevos para abastecer a la villa serrana

La obra cuenta con un presupuesto de ejecución de 155.000 euros

CIUDAD RODRIGO

La Diputación provincial de Salamanca comenzará ayer con la empresa adjudicataria el inicio de las obras de construcción del azud de Arrohuevos en la Alberca, acto con el que se anunció el inicio de la construcción.

La nueva infraestructura mejorará la disponibilidad de más de 400 metros cúbicos

de agua para mejorar y asegurar el abastecimiento a la Alberca, realizando una inversión de 155.000 euros en la construcción que es posible gracias al préstamo de modernización suscrito a último de la pasada legislatura entre la Diputación, la Compañía de Fomento de La Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento.

Con la firma de la autorización de la misma de la Compañía

de Fomento de La Junta de Castilla y León, se "iniciará" los trabajos de las obras para el suministro de agua para el municipio con carácter municipal que supone una inversión de 155.000 euros. La obra de construcción de la obra de agua en las obras de gran utilidad "de prioridad", según el presidente de La Serna, Javier Iglesias.



Lugar donde se construirá el nuevo azud de la Alberca. (J. S. S.)